
 

A reunião deu início às 09 horas e 20 minutos e contou com a presença dos professores, 

técnicos e alunos listados em anexo. 

1) Informes Gerais; 

Foi distribuído e assinado por todos os presentes o Termo de Compromisso e 

Responsabilidade que trata do PAID que foi solicitado pelo DCET. 

 

2)Institucionalização do Grupo de Pesquisa intitulado: Grupo de Pesquisa em 

Inteligência Artificial Aplicada ; 

A Coordenadora do curso passou a palavra ao Coordenador do projeto Professor: 

Geraldo Maranhão, que expos a motivação do projeto; em seguida foi aberto a votação e 

aprovado a institucionalização por unanimidade entre os presentes. 

 

3) Oferta de disciplina Técnicas Analíticas em modo PLI; 

A docente Fernanda Neves apresentou a proposta de oferta desta disciplina em modo 

PLI, informou que recebeu esta solicitação dos alunos com uma lista de 34 alunos, e 

considerando que não terá férias neste próximo período letivo, está se disponibilizando 

para lecionar este PLI, em seguida o presentes se manifestaram positivamente quanto a 

solicitação da docente tendo em vista o benefício para os alunos e a disponibilidade da 

docente. Em seguida o docente Geraldo Maranhão afirmou que deve ser ressaltado que 

a obrigação da coordenação é ofertar disciplinas regulares, sendo esta a prioridade sobre 

as demais solicitações, o que vem ocorrendo, onde o módulo PLI não deve ser 

banalizado por ser uma atividade didaticamente insuficiente, tornando-se a última 

instância para resolução de problemas de retenção de alunos. 

 

4) Composição do NDE do curso de Engenharia Elétrica; 

Foi eleito e aprovado pelo colegiado do curso a nova composição do NDE do cursos de 

Engenharia Elétrica, com os seguintes membros: 

 

Ata Nº 007/2016 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 03/08/2016, realizada na sala de reunião do 

prédio de Engenharia Elétrica e Ciência da 

Computação, Campus Marco Zero do Equador – 

UNIFAP. 
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José Reinaldo Cardoso Nery 

Andrey da Costa Lopes 

Michele de Nazaré Novaes Santos 

Alaan Ubaiara Brito 

 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 05 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 

 


